

Fête internationale des travailleuses et des travailleurs

Dimanche dernier, le 1^{er} mai, des milliers de personnes provenant d'organisations syndicales, étudiantes, populaires et communautaires ont marché dans les rues du Plateau Mont-Royal afin de célébrer la Fête internationale des travailleuses et des travailleurs.



Sur le thème « C'est l'heure des comptes! », les gens présents ont tenu à rappeler au patronat, aux entreprises et aux tenants de la privatisation à tout prix qu'il est temps de cesser d'abuser des droits des citoyennes et des citoyens.

Capsule vidéo de la présidente

« Des savoirs différents, une passion commune »

Pour la Fédération, le mois de mai revêt un caractère important, car il est consacré à la reconnaissance des professionnelles en soins. Cette année, le thème retenu pour le Mois Santé est « Des savoirs différents, une passion commune ».

Plus que jamais, la complexité des problèmes de santé nécessite une étroite collaboration des professionnelles au sein de leur équipe de soins. L'expertise et les connaissances de chacune sont essentielles pour assurer à la population les meilleurs soins possibles.



Visionner la vidéo de la présidente sur www.youtube.com/FIQSante

Lancement de la campagne Échec aux paradis fiscaux

Le 28 avril dernier, plusieurs organisations civiles ont lancé à Montréal une campagne pour sensibiliser la population québécoise à l'évasion fiscale.



Le groupe Échec aux paradis fiscaux invite les citoyennes et les citoyens à transmettre une carte postale ou virtuelle au ministre des Finances, Raymond Bachand, pour que ce dernier mette fin à cette injustice et agisse concrètement.

Lire le communiqué sur le site Web de la FIQ. www.fiqsante.qc.ca

Solidarité Haïti

La FIQ a remis 47 352 \$ à l'organisme H.E.L.P.

Au lendemain du séisme qui a secoué Haïti en janvier 2010, les syndicats affiliés et les membres de la FIQ ont été invités à se mobiliser pour aider la population haïtienne à se remettre de cette terrible catastrophe.



La somme de 47 352 \$ amassée a été remise à l'organisme H.E.L.P. pour « Health Education Learning Resources Projects ». Cette organisation non gouvernementale haïtienne vise l'amélioration de la santé maternelle et infantile des familles défavorisées de la région de Croix-des-Bouquets, située en périphérie de Port-au-Prince.

Cet appui financier a été reçu avec grand enthousiasme par H.E.L.P. qui n'a pas tardé à investir pour consolider de manière sécuritaire ses infrastructures d'accueil, et ce, afin de prodiguer des soins de santé aux mères et aux enfants. L'organisme a également mis sur pied des unités de traitement du choléra et procède à des visites à domicile auprès de la population de Croix-des-Bouquets pour leur distribuer du matériel d'hygiène.

